

# BERITA TERBARU

## Bhabinkamtibmas dan Staf Desa Salurkan Bantuan Mata Air di Kp. Lembur Sawah untuk Atasi Dampak Musim Kemarau

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Sep 8, 2023 - 14:45



*Bhabinkamtibmas dan Staf Desa Salurkan Bantuan Mata Air di Kp. Lembur Sawah untuk Atasi Dampak Musim Kemarau*

SUKABUMI, 08 September 2023 - Hari Jumat yang cerah ini, Babinkamtibmas (Bintara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) bersama-sama dengan

staf desa melakukan tindakan positif dengan melaksanakan pengecekan mata air yang berada di Kp. Lembur Sawah, sebuah langkah nyata untuk membantu warga dalam mengatasi dampak musim kemarau yang cukup parah tahun ini.

Musim kemarau yang berkepanjangan telah memberikan tekanan besar pada pasokan air di wilayah ini, dan warga setempat yang mengandalkan mata air ini untuk keperluan MCK (Mandi, Cuci, Kakus) sehari-hari merasa semakin kesulitan. Oleh karena itu, dalam upaya untuk mengurangi penderitaan mereka, Babinkamtibmas dan staf desa bergerak cepat untuk memberikan solusi.

Pengecekan mata air ini bertujuan untuk memastikan kualitas air yang aman dan memberikan bantuan teknis dalam pemeliharaan serta peningkatan infrastruktur mata air jika diperlukan. Hal ini merupakan contoh konkret kolaborasi yang kuat antara kepolisian lokal dan pemerintah desa dalam upaya mendukung kesejahteraan masyarakat.

Kepala Desa, Bapak [Nama Kepala Desa], menyatakan, "Kami sangat berterima kasih kepada Babinkamtibmas dan staf desa yang telah merespons cepat situasi ini. Kita semua tahu betapa pentingnya air bersih bagi warga kami, dan tindakan ini akan memberikan bantuan signifikan dalam menjaga kesejahteraan mereka selama musim kemarau ini."

Aksi positif ini bukan hanya sekadar pengecekan mata air, tetapi juga pesan kuat tentang kerja sama yang dapat terjalin di antara berbagai elemen masyarakat untuk mengatasi tantangan bersama. Semoga tindakan ini dapat memberikan bantuan yang signifikan kepada warga Kp. Lembur Sawah dan menjadi inspirasi bagi komunitas lain untuk bergerak bersama-sama dalam menghadapi masalah serupa.